

#CumpliendoCompromisos #VAporBuenavistaHoy con orgullo les hago saber que gracias a Dios, gracias a san Judas Tadeo que guían mis pasos, doy por inaugurada la obra en la comunidad de Buenavista la cual consiste en Rehabilitación de calle Aldama y Lázaro Cárdenas a base de carpeta asfáltica, además llevamos a cabo el mejoramiento de la capilla con la construcción de los campanarios. ¡Quiero que la dicha y prosperidad llegue por buenos caminos y para eso es indispensable que cada carretera, cada camino, cada vía esté en buenas condiciones. #UnGobiernoHonestoYResponsable









